

GRUPO MUNICIPAL
DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS
HERMANAS

Pleno Ordinario 13 de Junio de 2025

Desde el Grupo Municipal del Partido Popular de Dos Hermanas trasladamos al Pleno la necesidad urgente de intervenir sobre el puente peatonal de color rojo que conecta La Motilla con el núcleo urbano de nuestra ciudad.

Se trata de una infraestructura muy transitada, especialmente por vecinos y vecinas que acuden diariamente al centro, ya sea a pie o con carritos de bebé, así como por personas mayores o con movilidad reducida que utilizan ayudas técnicas como sillas de ruedas. Sin embargo, el diseño actual del puente no garantiza un paso accesible para todos ellos, lo que supone una importante barrera arquitectónica y una limitación en su derecho a desplazarse en igualdad de condiciones.

La única alternativa viable para estos colectivos consiste en dar un rodeo considerable a través del interior del perímetro urbano, lo que no solo alarga sus trayectos, sino que además incrementa los riesgos al tener que cruzar zonas con tráfico o aceras más estrechas. Esta situación afecta de forma directa a la calidad de vida de nuestros vecinos y compromete el principio de accesibilidad universal que debe regir el espacio público.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta el siguiente **Ruego** :

- Ruego al equipo de gobierno que se estudie y ejecute la mejora de la accesibilidad de dicho puente, adaptándolo conforme a las necesidades de personas con movilidad reducida.

Génesis González García
Concejal Del Grupo Popular

